

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 15 juillet 2022

Incendies en cours en Gironde : point à 21h00

Les sapeurs-pompiers de la Gironde appuyés par des renforts des départements voisins et nationaux, interviennent depuis mardi 12 juillet sur deux incendies qui ont brûlé à cette heure près de 8000 hectares de forêt en Gironde. Malgré les importants moyens terrestres et aériens engagés, les incendies ne sont pas encore fixés.

Près de 1000 sapeurs-pompiers, 3 Canadairs et 1 avion Dash étaient mobilisés aujourd'hui. Près de 12 000 personnes ont été évacuées. 5 centres d'hébergement d'urgence ont été ouverts, pour une capacité d'accueil totale de 1400 personnes. La cellule d'urgence médico-psychologique a fait le tour des centres pour s'entretenir avec les sinistrés et leur apporter du soutien.

· La Teste-de-Buch

- 3150 hectares de forêt ont brûlé à la Teste-de-Buch sur l'arrondissement d'Arcachon et 10 000 personnes ont été évacuées au total depuis le début de la crise. La situation se stabilise, même si le feu n'est pas encore fixé. Le travail des bulldozers se poursuit jusqu'à la nuit pour faciliter le travail des pompiers sur la tête de feu au sud en réalisant des pare-feux.

Aucun blessé n'est à déplorer.

La route départementale D218 est toujours coupée entre le rond-point du Pilat et Biscarosse plage. Un convoi sécurisé, composé de bus et d'une escorte de la police nationale, a été mis en place pour permettre aux campeurs de récupérer leurs affaires dans les campings évacués.

Landiras

- 4700 hectares ont brûlé à Landiras sur l'arrondissement de Langon. Près de 1900 personnes ont été évacuées au total

De nouvelles évacuations ont été effectuées dans la journée et sont toujours en cours, dans les secteurs de Louchats, Origne, Balizac et La Broque.

La situation reste très défavorable, malgré la concentration des moyens aériens sur cet incendie.

Aucune victime n'est à déplorer.

De nombreuses routes restent fermées. La liste est consultable sur le site du département : https://www.gironde.fr/deplacements/inforoutes#incendie-gironde.



Fabienne BUCCIO, préfète de la Gironde, demande de nouveau aux riverains de ne pas se rendre sur les différents sinistres afin de ne pas gêner l'action des secours. Elle recommande à chacun la plus grande prudence et rappelle que tout le département de la Gironde est placé en vigilance ROUGE (vigilance très élevée / niveau 4 sur une échelle de 5) pour le risque feux de forêt.

Une dizaine de départs de feux dans le département ont été rapidement pris en charge par les pompiers. Compte-tenu des conditions météorologiques et des risques importants de départs de feux, la préfète renforce les mesures de vigilance en appliquant 24h/24h les mesures de restriction déjà à l'œuvre. À compter de demain, tout accès aux massifs forestiers sera strictement interdit.

> Points presse à 10h00 avec les sous-préfets d'arrondissement aux postes de commandement opérationnels de La Teste-de-Buch et Landiras.



